

♪まちの話題

自分らしく生きるために 北上市男女共同参画フォーラム

北上市男女共同参画フォーラムは4日、日本現代詩歌文学館で行われました。フォーラムには約190人が参加。きたかみ男女共同参画サポーターが夫婦の日常を年代別に演じると、客席からは共感する声があがりました。また、ニット界のプリンスと呼ばれ活躍している広瀬光治さんが「夢を編む～自分らしく輝く生き方を～」と題し、男女にとらわれない自分らしい生き方について公演。広瀬さんの楽しい話に、参加者は時間を忘れ聞き入っていました。



美しい環境で選手を歓迎 北上市クリーン活動

北上市クリーン活動は12日、江釣子野球場そばの広表橋周辺で行われました。

今月24日～26日に開催される希望郷いわて国体ソフトテニス競技リハーサル大会を前に、市内の環境美化推進を図るため北上市公衆衛生組合連合会(小原金二会長)が実施。公衆衛生組合長を中心に市民など約100人と国体PRキャラクターの「そばっち」が参加し、リハーサル大会の選手を気持ちよく迎えるための清掃活動に汗しました。



ニュースポーツのスカットボールを体験する希望さんと弟の尚希くん



みんなで楽しくスポーツ 北上スポーツレクリエーション大会

第2回北上市スポーツレクリエーション大会は6月28日、北上総合体育館で行われました。

ニュースポーツの体験やクライミング体験などさまざまなコーナーが設けられたほか、今年はいわて国体・大会ダンスも行われ1年後の国体をPR。体育館内のあちこちでスポーツを楽しむ賑やかな声が上がりいました。花巻市から父親と訪れた後藤希望さん(桜台小6年)と弟の尚希くん(同2年)は「たくさんのスポーツが体験できて楽しい」と声を弾ませていました。

国内トップレベルの熱いプレーが観客を沸かせました



迫力ある熱い試合を堪能 北上市ラグビーフェスティバル

第17回北上市ラグビーフェスティバルは6月28日、北上陸上競技場で開催されました。

前座試合では、U-18TIDユースキャンプ(高校日本代表候補合宿)による公開セレクションマッチが行われたほか、高校1・2年生で構成されるU-17岩手県代表とU-17青森県代表が対戦。メインゲームでは「宗像サニックスブルース」と「釜石シーウェイブスR F C」が対戦しました。観客は力強くスピードに満ちたプレーに声援を送り、ラグビーの魅力を堪能しました。

幻想的で勇壮な舞を堪能 夏油温泉かがり火公演

第27回夏油温泉かがり火公演は4日、夏油温泉園地で行われました。暗闇にかがり火が焚かれた幻想的な雰囲気の中、岩崎鬼剣舞が「一番庭」や「一人加護」など4演目を披露。静かな山に力強い太鼓の音と鬼の声が響き渡り、訪れた温泉客や観光客は日中の公演とは違った勇壮な舞に魅了されました。

公演は郷土の民俗芸能を温泉客などに楽しんでもらおうと夏油温泉開発連絡協議会が毎年実施。今後は8月1日(土)、15日(土)午後7時30分から行われます。



にかがり火に浮かび上がる岩崎鬼剣舞の舞
觀客からは感嘆の声が上がりました

親子で楽しくものづくり 夏休み！子ども工作教室

子ども工作教室「ペットボトルを使った望遠鏡型星座早見表作り」は11日、みちのく民俗村体験厨房で行われ8家族19人が参加しました。円筒形のペットボトルの下部を取り取り、アルミホイルやあらかじめ印刷された紙などを貼って作成。完成品は、見たい月日と時間を合わせ覗き込むと、その日時の星を見ることができます。家族で参加した高橋実夢さん(和賀西小3年)と歩夢くん(同3年)は「星に興味があり作ってみたかった。キャンプで使いたい」と話していました。



親子で協力しながら望遠鏡型星座早見表を作成しました



澤さん(左)と金澤さん(右)
一日保護司を任命され、あいさつする中

犯罪や非行のないまちへ 社会を明るくする運動

社会を明るくする運動北上集会は6月27日、日本現代詩歌文学館で行われました。

この運動は、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、力を合わせて犯罪や非行のない地域社会を築こうとする全国的な運動です。集会には保護司など約150人が参加。黒沢尻工業高校2年の中澤佑哉さんと金澤未来さんに一日保護司の委任状が交付されたほか、小学生17人の体験発表を通して、安全で安心な地域の大切さを再確認しました。



区14チームを代表し、選手宣誓する飯豊地

健康に長生きするために 北上地区いきいきシニアスポーツ大会

第9回北上地区いきいきシルバースポーツ大会は9日、北上陸上競技場で開催されました。

北上市や西和賀町から応援を含めて約650人が参加。選手を代表して八重櫻正二さん(65歳・飯豊)が選手宣誓し、参加者は仲間の声援を背に徒競走やボール送りリレー、玉入れなど10種目の競技に爽やかな汗を流していました。相互の親睦を深め健康と長寿を願うこの大会は、9月に行われる岩手県民長寿体育祭いきいきシニアスポーツ大会の予選も兼ねています。